

23. und 24.12.2010: Friedenslicht an Feuerwehrjugend und ORF

Geschrieben von: Administrator



Nachdem wir am 22. Dezember 2010 das Friedenslicht an alle Pfadfindergruppen übergeben durften, war unsere Aufgabe aber noch nicht getan. Am 23. Dezember durften wir mit einer Delegation zur Feuerwehrjugendübergabefeier nach Lauterach.

Außerdem überbrachten wir das Licht an diesem Tag auch an den ORF Vorarlberg. Auch am 24.12.2010 hatten wir dann einen kurzen Auftritt in der Vorarlberger "Licht ins Dunkel"-Gala.

Zum Schluss durften wir das Licht dann auch noch in der Gemeinde Bezau verteilen. Wir wünschen an dieser Stelle allen ein frohes, besinnliches und vor allem friedvolles Weihnachtsfest 2010!

Auftritt im ORF am 23.12.2010

Ella Zimbran, Mario Innauer und Mario Fetz überbringen das Friedenslicht.

{youtube}xsEWxYpwSYg{/youtube}

Auftritt im ORF am 24.12.2010

Christina Troy, Maja Rainer und Alexandra Kaufmann vertreten uns am 24.12.2010. Und Alexandra macht keine schlechte Figur beim Interview - neben all den Feuerwehrlern - oder? :-)

{youtube}8eH2b3lhSsc{/youtube}

Mit freundlicher Genehmigung des [ORF Vorarlberg](#) .